

五所川原エール飯おべんとう市が 開催されました



今回のおべんとう市で気に入ったお店を見つけた方は、今度は店舗の方にも足を運んでいただきたいと思います。
これから夏本番を迎えます。日常生活でマスクを着用されることが多いと思いますので、熱中症には例年以上に気をつけてお過ごしください。

7月2日 # 五所川原エール飯おべんとう市

6月18日、25日、7月2日の3日間、ごしょがわらGENKIプロジェクトが実施する「五所川原エール飯おべんとう市」が市役所駐車場で開催されました。

この企画は、広報6月号でご紹介した「五所川原エール飯」の関連企画として開催されたもので、市内の5～6店舗が出店し、それぞれ自慢の料理を弁当にして販売しました。

3日間とも大勢の市民の皆さんが来場され、すぐに完売となる店舗もあったと聞いています。私も会場に行きましたが、予想以上の盛況ぶりに驚かされたと同時に、久しぶりに市民の皆さんでにぎわう様子を見ることができ、非常にうれしく思っています。

外出自粛などの制限は解除されているものの、飲食店だけではなく、多くの事業者の方が依然苦しい状況に置かれています。様々な支援対策を通して、市内に再び元気を取り戻せるよう、これからも取り組んで参ります。



「お父さん、ありがとう」父の日 花束贈呈



市長達に花束を手渡した
連合婦人会の皆さんと園児の皆さん

6月19日、父の日を前に五所川原市連合婦人会の皆さんと認定こども園金木幼稚園の園児の皆さんが市長、市議会議長、副市長、教育長を訪問しました。

園児の皆さんがガーベラやカーネーションなどの花束を市長達に手渡し「五所川原のお父さん、体に気をつけてお仕事頑張ってください」と大きな声で日頃の感謝を伝えました。連合婦人会ではこの活動を、平成17年から毎年行っており、平成30年からは園児の皆さんと一緒に活動しています。

花を愛する会が国道歩道に花苗を植栽



花を植えるボランティアの皆さん

6月11日、ふるさと環境守人・花を愛する会(小関光雄会長)が五所川原署少年補導協力員の協力のもと、市役所前の国道339号沿いに花苗を植栽しました。

同会は「花いっぱいの街に」を目標にボランティアによる環境美化活動を行い、今年で15年目となります。歩道の街路樹周辺に植えられたキバナコスモス、ミックスフラワー、マリーゴールドは7月下旬が見ごろとなりますので、ぜひ一度ご覧ください。

行政相談委員に青森行政監視行政相談センター所長から感謝状

成田武司行政相談委員(市浦地区)の活動に対し、総務省青森行政監視行政相談センター所長から感謝状が贈呈されました。成田委員は、皆さんが毎日の暮らしの中で、行政が行う仕事についての苦情や意見・要望などがあつたとき、もっとも身近な相談相手として活動しています。

「苦情を直接申し出にくい」「どこへ申し出たらよいかわからない」「苦情を申し出たが、その措置に納得できない」などありましたら、お気軽にご相談ください。相談は無料、秘密厳守ですのでご安心ください。

また、市では定期的に行政相談日を設けていますので、開設日時については毎月の広報(今月号は18ページを参照)または市ホームページをご覧ください。

感謝状を受け取った成田委員(右写真)

